

BIG ISSUE

Polsek Kadudampit Patroli Jam Rawan kejahatan antisipasi gukamtibmas

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID

Nov 21, 2023 - 13:24



Polsek Kadudampit Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polsek Kadudampit Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat melakukan patroli pada jam-jam rawan kejahatan di wilayah Kecamatan Kadudampit, Langkah ini diambil sebagai upaya untuk mengurangi angka kejahatan. Senin (20/11/23) malam Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kadudampit Iptu awan kurniawan mengatakan patroli ini dilakukan secara rutin setiap hari pada pukul 21.00 hingga 01.00 WIB.

Pihaknya memilih jam-jam tersebut karena dinilai merupakan waktu yang sering menjadi waktu rawan tindakan kriminalitas. "Kami menyadari bahwa jam-jam tersebut seringkali menjadi momen yang potensial bagi pelaku kejahatan. Oleh karena itu, kami melakukan patroli intensif agar memberikan rasa aman kepada masyarakat Kecamatan Kadudampit," jelas Kapolsek. Dalam patroli kali ini, petugas mengecek tempat-tempat yang menjadi sasaran potensial kejahatan seperti perumahan terpencil dan tempat penjualan yang biasa beraktifitas hingga malam. Petugas juga melakukan pemeriksaan terhadap kepada masyarakat untuk selalu berhati-hati dan waspada saat berada di luar rumah pada jam-jam tersebut. Masyarakat diminta agar tidak membuka pintu atau mengobrol panjang lebar dengan orang yang tidak dikenal. "Kami mengimbau kepada masyarakat untuk tetap waspada dan melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Dengan kerja sama yang baik antara masyarakat dan polisi, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Kapolsek. Patroli rutin tersebut mendapatkan apresiasi dari masyarakat Kecamatan Kadudampit. Mereka merasa senang dan terbantu dengan kehadiran polisi dalam menjaga keamanan mereka. "Saya merasa lebih tenang ketika tahu ada polisi yang patroli di sekitar lingkungan kami. Ini membantu menjaga keamanan dan membuat kami merasa lebih nyaman," ungkap salah seorang warga yang ditemui saat Patroli. Polsek Kadudampit berkomitmen untuk terus melakukan patroli rutin guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga Kecamatan Kadudampit. Mereka juga berharap kerja sama antara masyarakat dan polisi dapat terus terjalin dengan baik demi keamanan bersama.